
Lettre à Sophie Marceau 

Ce dimanche 30 décembre 2012  - Sainte Famille  

En Chine vous avez fait un discours face au monde entier et le monde entier a vu à quel point vous 

étiez mal à l’aise… 

Qu’est-ce qui vous rend donc si languissante, pâle, triste ? Dans votre vie privée et dans vos rôles et 

jusqu’à votre présence avec un discours mondial sous les yeux ? Ce discours vous avez parlé mais vous 

n’étiez pas convaincante ni convaincue de ce que vous disiez, vous n’étiez pas présente, comme si vous 

vous débitiez quelque chose auquel vous ne croyez pas du tout et que vous n’aviez pas à faire. 

Effectivement vous n’aviez pas à faire cela et ce n’est pas vous qui deviez être là, à cette place, face à 

la planète entière ! C’est une autre ! 

Rappelez-vous !... vous avez fait des castings ensemble. Elle est morte vous êtes devenue célèbre.  

C’est elle qui était attendue au monde et c’est elle qui avait à parler au Monde… 

Elle a laissé un Message pour vous et vous avait de fait reconnue pour ce que vous êtes. Elle avait dit.  

«  Sophie Marceau c’est une garce… » Vous, Sophie Marceau vous savez quoi, pourquoi et quand et 

bien sûr ce que vous avez fait pour qu’elle vous reconnaisse pour ce que vous êtes !  

C’était en 1999.  

Vous êtes devenue célèbre et pourtant de plus en plus triste… Qu’est-ce qui vous rend malade ? Je le 

sais 

Cette fille-là vous avez peut-être participée à couper la vie, et à évincer par perfidie de son vivant, je ne 

savais pas, et elle non plus, que ses jours étaient comptés. 

Je lui avais dit de faire attention à cause de sa beauté et de la jalousie que cela pouvait susciter autour 

d’elle. 

- « mais jaloux de quoi ? «  m’a-t-elle répondu  

- « regarde-toi : tu es superbe !  Toi tu ne sais pas, tu ne te vois telle que tu es, mais eux le savent, ils te 

voient. Rien qu’à cause de la grâce et la beauté que la nature t’a donnée, ils peuvent te haïr jusqu’à la 

mort. 

Je crois deviner que sa remarque fut à cause de castings bien sûr, auquel vous avez participé toutes les 

deux, en vue de sélectionner celle qui allait tenir le rôle féminin dans le James Bond qui parut peu 

d’années après 1999. Quelle vacherie lui avez-vous fait pour la faire évincer ? Elle était déçue pas 

seulement de ne pas avoir eu le rôle mais certainement bien plus encore sur le plan humain des 

crasses que vous lui avez faites. Elle était très belle, bien plus que vous c’est sûr, et autrement plus 

loyale, sincère, sans calcul et propre, pure moralement et physiquement. Elle était lumineuse 

naturellement, elle ne jouait aucun rôle : sa vérité, sa sincérité naturelles faisaient partie intégrante 

d’une grâce naturelle rencontrée nulle part ailleurs.  

C’est cela que vous ne supportiez pas vous et tant d’autres au point de tendre LE PIÈGE mortel pour 

l’effacer… Maintenant je sais pourquoi, je me doute aussi de tout ce qui lui a été infligée pour la punir 

et la briser tout en la mettant à mort ! C’est cela que vous savez et cette vérité vous mine, vous tue à 



petit feu ! Vous êtes devenue célèbre (il y avait de la place pour elle et sa Beauté,  de plus elle était 

prédestinée… je dirai plus loin en quoi.  

Sophie vous êtes enfermée dans votre silence, prisonnière de votre célébrité mal acquise, imméritée 

peut-être, tout en sachant ce que vous avez fait, tout en sachant ce qui lui est arrivé et comment elle a 

été mise à mort. Vous savez et vous vous taisez : vous êtes à présent et depuis 1999 dans une prison 

dont vous avez jeté la clef car vous ne lui rendrez même pas la vérité qui la concerne mais je sais 

qu’elle ne vous quitte pas ! Elle est présente à vos côtés sans relâche et sans discontinuité. 

Le discours que vous avez usurpé et délivré au peuple et gouvernants chinois, c’est elle qui aurait le 

prononcer et elle n’aurait eu aucun effort à faire pour cela. Cette jeune fille manque et manquera au 

monde car elle était la MESSAGÈRE que le Monde attendait depuis des millénaires : lisez l’Evangile et 

les promesses dans l’AT. Elle portait et porte toujours un NOM que nul ne connaît, le NOM promis par 

le Christ Lui-même. Emmanuelle était mis en avant juste  avant l’heure d’en parler un jour… c’est fini 

pour elle. C’est fini pour le monde : il n’y aura pas de Message tel qu’il était programmé depuis des 

millénaires il n’y aura pas non plus de suite tel que promise par les écritures selon un plan qui a 

précédé toutes ces générations et la nôtre, la tienne et la sienne Sophie… 

Elle avait dans le creux de la hanche un signe naturel que tous pouvaient voir et qui l’a dénoncé (ce fut 

certainement le cas dans la salle où les mannequins s’habillent pour les défilés et castings) : le signe 

Oméga, le signe du Verseau gravé dans sa chair. L’enfant-chance du futur pour cette humanité ! Elle 

était naturellement et de façon innée portée vers la Nature… Elle disait qu’il fallait « prendre soin de 

cette belle petite planète bleue » c’est pourquoi son absence est une perte pour le monde et votre 

place sur le podium un mensonge et une usurpation, votre silence un mensonge. Le Nom secret qu’elle 

portait surgi et révélé des Ecritures devait être communiqué un jour et offert pour devenir le Nom de 

« cette belle petite planète bleue » : un nom de Beauté telle que décrit et écrit, promis dans la Bible.  

Vous n’avez pas besoin d’en savoir davantage,  le monde non plus d’ailleurs.  

Sophie : souviens-toi d’Emmanuelle. Elle a aussi porté des noms de castings pour les photos qui furent 

faites (des centaines), des prénoms comme Estelle B., Eva, Maria… en cadeau à ses meilleures amies 

d’enfance, et peut-être d’autres pseudos que je ne connais pas. 

Emmanuelle, 23 ans, 1 m 88 pieds nus, elle portait des talons de 5cms juste pour s’amuser et elle 

dépassait ainsi 1m93-95… pour les besoins des défilés car elle y a participé pour John Galliano et la 

maison Dior et tant d’autres, des talons de 10 ou 12 cm, ça fait une jeune fille qui ne passe pas 

inaperçue n’est-ce pas ? 

Votre monde de la mode, de paillettes et de lumière est un monde artificiel et pourri où la Vraie 

Beauté, la Beauté Parfaite cadeau de la Nature et du Ciel, n’a pas de place !  

Bonne continuation Sophie Marceau. Saluez aussi Marion Cotillard car vous vous connaissiez toutes les 

trois et pourtant, vous les vivantes devenues célèbres, vous ne vous fréquentez pas mais vous avez les 

mêmes expressions d’absence du bonheur qui devrait vous illuminer et couronner votre réussite. 

Réussite de quoi en fait ?  

Votre silence et celui de tous ceux qui savent, vous condamne et vous mine.  Je voulais vous mettre 

une photo, mais vous avez vos souvenirs d’Elle … 

 



 


